

## Informationsvorlage

Beratungsfolge	Zuständigkeit	Termin
Ausschuss für Stadtentwicklung und Wirtschaftsförderung	Kenntnisnahme	11.04.2024

### Projekt Mobilfunkmast Süggerath

#### Sachverhalt:

Die Deutsche Telekom ist bekanntlich bemüht, das Mobilfunknetz weiter auszubauen und kundenfreundlich zu optimieren. Hierzu gehört unter anderem auch die Abdeckung des Netzes entlang der Bahnlinien. In der Vergangenheit ist die Deutsche Telekom daher auch auf die Stadtverwaltung Geilenkirchen zugekommen, um entsprechende Standorte im Bereich der Ortslage Süggerath ausfindig zu machen. Diese seit 2019 laufende Standortsuche blieb bisher ohne Ergebnis. Nunmehr ist geplant, im Bereich des Sportplatzes Süggerath, Gemarkung Süggerath, Flur 8, Flurstück 25, einen Mobilfunkmast in Form eines Stahlgerüsts mit einer voraussichtlichen Höhe von 40 m zu errichten. Die öffentlichen Belange, insbesondere die Belange des Hochwasserschutzes und des Landschaftsschutzes, wurden durch die Deutsche Telekom mit den Fachabteilungen beim Kreis Heinsberg erörtert. Grundsätzliche planungsrechtliche Bedenken liegen nicht vor.

Dennoch hat sich die Stadtverwaltung gegen den geplanten Standort ausgesprochen, nicht zuletzt im Interesse der Anwohner im Bereich des Sportplatzes und nicht zuletzt wegen der schulischen Nutzung des Sportplatzes. Darüber hinaus hält die Stadtverwaltung zumindest zwei weitere Standorte für geeignet.

Ein Vertreter der Deutschen Telekom wird über die Problematik der Standortsuche informieren und für Fragen der Ausschussmitglieder zu Verfügung stehen.

#### Anlage/n:

Liegenschaftskarte Mobilfunkmast Süggerath

(Amt für Stadtentwicklung, Bauverwaltung und Umwelt, Herr Jansen, 02451 - 629 229)